

Cámara de Representantes de Estados Unidos limita poderes al presidente



La Habana, 14 ene (RHC) La Cámara de Representantes de Estados Unidos aprobó una resolución para limitar los poderes militares al presidente Donald Trump, luego de divulgarse un discurso donde puede exponer al mundo a una guerra con consecuencias sin precedentes.

El órgano legislativo asumió esa decisión luego de que el mandatario relajó las tensiones mediante un discurso siempre agresivo, pero algo distante de su habitual tono guerrerista, respecto a una confrontación entre su país y la nación persa que hubiera puesto en peligro a la humanidad y de la cual él siempre hubiera sido responsable.

“El hecho de que tengamos un gran armamento militar no quiere decir que queramos usarlo”, se oyó afirmar a un Trump (im)presionado por las dimensiones que cobró el conflicto por el ataque de Teherán mediante misiles a dos bases iraquíes con personal estadounidense, en respuesta al asesinato del general iraní Qasem Soleimani, el pasado 3 de enero.

Trump se mostró entonces incoherente y desfasado al expresar un inesperado “todo está bien” tras el lanzamiento iraní ese día de una docena de misiles que burlaron las defensas, mataron a unos 80

soldados, hirieron a otros 200 y destruyeron importantes objetivos dentro de las dos bases iraquíes con personal estadounidense.

Por su parte, el exvicepresidente Joe Biden anunció las posibilidades de vencer al actual mandatario estadounidense, Donald Trump, en el cual utiliza a su favor imágenes del propio gobernante.

De acuerdo con la cadena de televisión CNN, que obtuvo el anuncio de forma anticipada antes de su difusión este martes, la publicidad muestra un montaje de momentos en los que el presidente republicano dice el nombre de Biden.

En medio de esa compilación de clips, un narrador expresa: "Donald Trump ha dejado en claro que tiene en su mente a Joe Biden, porque sabe que Biden lo golpeará en Pensilvania, Michigan y Wisconsin -los estados que necesitamos recuperar la presidencia".

El exvicemandatario, quien se mantiene como el mejor posicionado entre los 12 precandidatos que buscan la nominación demócrata a los comicios presidenciales de noviembre, se ha mostrado con frecuencia como la figura con más posibilidades de imponerse al actual gobernante.

A decir de CNN, este anuncio llega cuando Biden se mantiene enfocado en la campaña, mientras se aviva la disputa entre sus rivales progresistas, los senadores Elizabeth Warren y Bernie Sanders.

Después de una tregua de larga data, en la cual evitaron atacarse entre ellos, los dos miembros de la Cámara Alta mostraron fricciones en los últimos días tras divulgarse que personas de la campaña del senador por Vermont estaban preparando puntos de conversación para atacar a su colega en llamadas telefónicas a posibles votantes.

Esa confrontación se intensificó ayer cuando Warren confirmó que Sanders 'no estaba de acuerdo' con ella en que una mujer podría vencer a Trump.

Según CNN, el nuevo anuncio de Biden, y el momento del lanzamiento, es un intento de su campaña de presentarlo como un candidato por encima de la disputa, y aparece, asimismo, cuando Sanders ha estado tratando de remarcar más las diferencias entre ambos en temas como política exterior y seguridad social.

El video de 30 segundos, que se emite este martes en televisión y luego continuará en las plataformas de Hulu y Youtube, es parte de una inversión de cuatro millones de dólares que el equipo de Biden realizó en Iowa.

Será en ese estado donde el 3 de febrero comenzará el proceso de caucus y elecciones primarias, y donde esta noche Biden, Sanders, Warren y otros tres precandidatos se medirán en el séptimo debate demócrata.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211918-camara-de-representantes-de-estados-unidos-limita-poderes-al-presidente>



Radio Habana Cuba